
 

 

 

 

 

 

 

■創 立 ／ 昭和 29年 6月 3 日                ■第 68 代  会長 ／ 廣島 純  幹事 ／ 鈴木 大次 

■事務所 ／ 藤沢市藤沢 93新堀ライブ館 204  TEL：0466-25-4000 FAX：0466-26-9292 E-mail：info@fujisawa-rotary.com 

■例会日 ／ 毎週水曜日 12:30～13:30          ■例会場／ 湘南鎌倉クリスタルホテル TEL：0466-28-2111 

NO.14    第 3272  例会    ２０２２年   １０月   １９日   天候 曇り時々晴  

 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

「四つのテスト」  野中 信広 会員 

 

≪入会式≫ 

 大和証券藤沢支店 支店長 

     阿部 且弥 会員 

         （推薦会員：廣島 純 会長） 

 

阿部会員、沼津よりいらっしゃいました。 

よろしくお願い致します。 

 

≪会長報告≫ 

・15、16 日地区大会開催されました。相模原市民 

 会館で盛大に開催されました。15 日、会長幹事会 

 

 

 から始まり、晩餐会まで、200 名規模の大盛会と 

 なりました。2 日目の午前は、新世代交流会で、 

 インターアクト、ローターアクト、米山学友、財 

 団、平和―フェローの学友の方が参加しておりま 

 した。藤沢クラブ委嘱米山生でした、ウン・チェ 

 ン・キン君も参加しており、久しぶりに会いまし 

 た。また、今月 5 日の卓話ゲストの段毛毛さんの 

 参加して、リーダーシップをとりながら、活躍し 

 ておりました。大変充実した 2 日間でした。大阪 

 西南 RC 様の四宮孝郎様が、RI 会長代理としてご 

 出席でした。お話いただく機会が何回かありまし 

 た。その中で、今年のロータリーの優先事項 DEI

について、何度も繰り返しお話がありました。取 

 組みやすいところと、わかりづらいところがあり 

 ます。以前にもでましたインクルージョン包摂、 

 今後も皆様一緒に勉強していきたいと思います。 

 

≪幹事報告≫ 

・地区大会お疲れ様でございました。 

 SNSで 2750地区のガバナーエレクト宮崎さんとい 

 う方が、エンドポリオの撲滅を訴えて、北海道か 

 ら鹿児島まで自転車で日本縦断をしているという 

 記事を見つけました。10月 1日に北海道の宗谷岬 

 を出て、10月 24日世界ポリオデーに鹿児島の佐多 

 岬に到着に予定だそうです。完走できたら 100万 
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例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 
メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 
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１０月５日 ４２（３８）名 ２３名 １５名 ６０．５３％ １名 ２４名 ６３．１６％ 

１０月１９日 ４２(３９)名 ２８名 １１名 ７１．７９％    
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  円、完走できなかったら、300万円ポリオ募金に

寄付すると公言されているそうです。今日は、

山口県下関の関門海峡を渡って九州入りすると

いう動向を見ました。皆さん、ぜひ応援お願い

します。 

 ・会員名簿の作成について、お知らせいておりま

す。ご確認お願いします。変更がない場合も事

務局にご連絡お願いします。 

 

≪委員会報告≫ 

・下野 親睦委員長 

 来月 11月 9日、夜間例会のお知らせです。会場は

tanto tanto、ホテルの裏手になります。事務局よ

りご案内を致します。新会員の歓迎会ということな

ので、新会員の皆様、ぜひご出席お願い致します。  

 

≪お祝い≫ 

会員誕生日 10月 19日 阿部 且弥 会員 

 

入会日とお誕生日がご一緒に！ 

 

結婚記念日 10月 14日 鈴木 大次 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪スマイル報告≫ 

廣島 純 会長 

 岡崎様、スピーチよろしくお願いいたします。 

 阿部様、これからよろしく。 

鈴木 大次 会員 

 阿部様、入会おめでとうございます。宜しくお願 

 い致します。 

 結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

岡崎 記久子 会員 

今日はよろしくお願いします。 

 

≪小話 3分間スピーチ≫ 

  川上 彰久 会員 

 

会長年度の翌年、地区の公共イメージ委員会にご所

属でした。その翌年は委員会にお声がかからなかっ

たそうです。その時の委員長が佐藤ガバナーでいら

っしゃいました。嫌われているのか？と・・・。 

それには、理由があったということが、佐藤ガバナ

ーの公式訪問の後、お話なさって判明しました。こ

ちらの思い込みで決めないで、一度はぶつかってみ

るということが大切というお話をしていただきまし

た。 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 



≪卓話≫ 

 イニシエーションスピーチ 

 岡崎 記久子 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

町内会長をした時の経験から、何か聞いてとわから

ないことがある。必要としている人がいるか野では

ないかと気を付けて物事を見ることが大切とお話い

ただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

廣島会長より謝辞 

 

 

 本日のお料理 

 

佐藤祐一郎ガバナー、杉本 信一地区大会委員長よ

り、地区大会のお礼状が参りました。 

廣島会長より、ご披露いただきました。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


